
ACTA DE LA REUNIÓN PLENARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL 13 DEL 19 DE 

FEBRERO DE 2020 
 

Coordinador y Secretario de Oradores: Héctor Larsen 
Secretario de Actas: Daniel Giglio 
 
Siendo las 19:30 horas del día 19 de Febrero de 2020 se inicia la reunión plenaria del Consejo Consultivo 

Comunal 13 en Cabildo 3067 2º Piso Sala de Consulta – dado que la Sala de Casamientos 1 del Registro Civil fue 

ocupada por una reunión de un funcionario del Gobierno de la Ciudad sin que la Presidenta de la Junta Comunal 

haya informado debidamente al Consejo Comunal de esta ocupación – tratándose y resolviéndose los siguientes 

temas:  

 

1) REUNIÓN CON LA JUNTA COMUNAL. En primer lugar se informó que la Presidenta de la Junta 

Comunal pidió disculpas por la ocupación de la sala de reuniones habitual del Consejo Comunal y se 

comprometió a sostener con éste una relación distinta a la del Presidente de la Junta anterior. 

Posteriormente se acordó que en la reunión con la Junta Comunal del 26/2 se planteará fundamentalmente 

el incumplimiento de la Ley de Comunas, la forma de llevar adelante adecuadamente la relación entre 

ambos organismos comunales y la puesta a disposición del Consejo Comunal de los medios de 

comunicación físicos, como la carteleras, y virtuales, así como la posibilidad de que los vecinos asistan a 

las reuniones de la Junta Comunal. Asimismo se decidió confeccionar y presentar una lista de los temas 

comunales que preocupan actualmente a los vecinos y sobre los cuales el Consejo demanda solución a la 

Junta, para ser oportunamente tratados.  

2) NOTAS. Se estableció presentar la Nota 298 AI, solicitando a la Junta Comunal que informe si participó 

en la decisión de implementar el estacionamiento pago y medido en las calles de la Comuna y, si no lo 

hizo, que detalle las acciones que realizó para ejercer la competencia concurrente que le corresponde a la 

Comuna en torno a esta acción pública. 

3) BAJO VIADUCTOS. Se informó e invitó a los presentes a participar de la reunión a realizarse 

próximamente entre miembros de las Comunas 13, 14, 15 y 4 para analizar y tratar tres proyectos de ley 

sobre los bajo viaductos a ser oportunamente presentados en la Legislatura.  

4) ESPACIOS PÚBLICOS. Se brindó amplia información sobre el estado de situación de diversos espacios 

públicos de la Comuna que están siendo o intentando ser privatizados, mencionándose especialmente la 

suspensión de las transferencias de propiedades nacionales a la Ciudad realizadas por la AABE, mediante 

un decreto del actual Gobierno Nacional, lo que abre posibilidades de revertir algunas de estas 

situaciones. Asimismo se planteó la necesidad de exigir la terminación y el mantenimiento de la Plaza 

Clemente y la ejecución de la Plaza Biro.   

5) ESTACIONAMIENTOS. Se destacó el grave problema de estacionamiento que se registra en la 

Comuna y la falta de solución al mismo, proponiéndose la realización de una taller vecinal para elaborar 

propuestas a ser presentadas a la Junta Comunal y el Gobierno de la Ciudad. 

6) SALUD MENTAL. Sobre la base de la mala atención registrada sobre dos  ciudadanos con problemas de 

salud mental, se detallaron las deficiencias del servicio respectivo en la ciudad y se solicitó a los 

miembros del CCC más interiorizados de la problemática, que piensen y presenten propuestas que el 

Consejo Comunal pueda vehiculizar.     

 

 
Presentes: 

 
 

 


